
“Indústria está pronta para ajudar”

Durante evento realizado ontem na Federação das Indústrias (Fiesc), 
como encerramento da Jornada Inovação e Competitividade da 
Indústria Catarinense, o presidente da entidade, Glauco José Côr-

te, afirmou que a indústria está pronta para ajudar o país a sair da crise. 
Para isso, defendeu, são necessárias ações imediatas que passam por garan-
tir a sustentabilidade fiscal sem o aumento da carga, assegurar a segurança 
jurídica, ampliar o prazo de recolhimento de tributos, acelerar o processo 
de concessões, priorizar as exportações, sustar a imposição de novas obri-
gações acessórias e regularizar as condições de crédito das empresas. O go-
vernador Raimundo Colombo participou do ato e mais uma vez falou da 
urgência de aplicação de medidas que reconhece como impopulares, como 
a revisão do direito de greve e definição de idade mínima para aposentado-
ria. O vice-presidente da Confederação Nacional da Indústria (CNI), Paulo 
Tigre, que participou do evento, observou que mais do que em qualquer 
outro momento o Brasil precisa de uma indústria forte, competitiva, capaz 
de disputar e conquistar mercados. “O Brasil sempre foi e sempre será maior 
que suas dificuldades.” Na sequência do ato foi inaugurado o novo anexo da 
Fiesc, obra financiada pelo BRDE. O diretor Financeiro do Banco, Renato 
Vianna, lembrou que a parceria com a Fiesc é antiga, mas que está se forta-
lecendo ainda mais com os investimentos voltados à tecnologia e inovação. 
“Desde 2014 já investimos R$ 187,5  milhões nessa área.” 

Bom público Já o presidente do PR-SC, 
deputado federal Jorginho Mello, está 
comemorando o crescimento do partido. 
Durante a janela eleitoral, 94 vereadores 
se filiaram ao PR e os encontros regionais 
vêm tendo expressivo público. Nesta se-
mana, em Navegantes, por exemplo, mais 
de 600 pessoas compareceram. 

Obras ecológicas Começa a tramitar na 
Assembleia Legislativa projeto do de-
putado Gabriel Ribeiro (PSD) que visa 
garantir sustentabilidade ambiental em 
obras do governo do Estado. A matéria 
prega eficiência energética, qualidade e 
procedência dos materiais. Ele elenca uma 
série de itens, seguindo os conceitos de re-
dução, reutilização e reciclagem de mate-
riais. Entre os itens, estão reutilização de 
água, telhados verdes, reuso da água da 
chuva (para fins não potáveis).

Gaeco na CPI Deputado Vicente Caropre-
sa (PSDB) está confiante com a entrada 
do Grupo de Atuação Especial de Com-
bate ao Crime Organizado (Gaeco), do 
Ministério Público (MP-SC), no apoio à 
CPI dos Medicamentos, que preside. “Nós 
queremos armar alguns flagrantes e com-
provar a composição desses produtos que 
estão sendo vendidos livremente para as 
pessoas.” Segundo ele, não há qualquer 

controle sobre isso. Como resultado, 50% 
do comércio pela internet é de medica-
mentos falsos e 20% do comércio de medi-
camentos em geral também é falso. Ele já 
prevê a ampliação do prazo da CPI.

Preocupado Como foi noticiado pela Colu-
na Pelo Estado, o governador Raimundo 
Colombo vai reunir colegiado e técnicos 
na segunda-feira (23) para promover o 
que chamou de “consciência sólida e co-
letiva para a redução de custos e aumento 
da eficiência”. Tudo para ajudar o Estado 
a superar o momento de crise. Colombo 
disse estar preocupado com o aumento do 
índice de desemprego em Santa Catarina, 
que subou de 4% para 6%, ainda que es-
teja bem abaixo do índice nacional, que 
passa dos 10%. Outra preocupação é com 
a arrecadação. Maio de 2016 não deve ter 
qualquer crescimento sobre maio de 2015. 
A torcida é por pelo menos um empate.

Propaganda O Sindicato das Agências de 
Propaganda (Sinapro/SC) tem novo pre-
sidente. Pedro Cherem (MDO), assumiu 
no lugar de Rosa Senra Estrela (Grupo 
Fórmula). Ele anunciou que vai focar na 
vocação empreendedora e na diversidade 
da economia catarinense para promover 
ainda maior qualificação das agências de 
propaganda. Também quer dar ênfase às 
regionais do Sinapro no interior.
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Pé na estrada
O presidente do PMDB-SC, deputado 
Mauro Mariani, o coordenador das Elei-
ções 2016 pelo partido, deputado Valdir 
Cobalchini, e o deputado federal Celso 
Maldaner, foram, na sexta-feira (20), até 
a fronteira do Brasil com a Argentina, em 
Dionísio Cerqueira, para mais uma roda-
da de reuniões de consolidação de candi-
daturas. Os líderes ainda passaram por 
São Miguel do Oeste e Concórdia, forta-
lecendo a pré-campanha e orientando os 

candidatos já definidos a dialogar com a sociedade para a construção dos planos 
de governo, uma vez que a reforma eleitoral mudou os prazos de realização 
das convenções partidárias para homologação de candidatura. Nesta eleição, as 
convenções acontecem mais tarde, até o dia 5 de agosto. 
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